
発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1　文教ガーデンシティ構想の整合性について

2　「第２次学校再編計画」について

3　通学路の安全整備について

4　上水道の更新整備状況について

2 12.小長谷朗夫 　児童生徒を取り巻く諸問題の実態と改善策

1　方向性の定まらない「文教ガーデンシティ事業」の中止を求めます

2　新中学校建設の基本構想は、学校教育法を生かしたものになっています
か

3　住民の願いではない天城湯ヶ島支所の移転計画は中止を求めます

4　狩野川記念公園、万城の滝キャンプ場の指定管理の今後について

1　辞めますか？

2　文教ガーデンシティは選挙公約

3　公約違反

4　トレイルランニングレース

5　待機児童

6　中学校の建設は市民の合意を得ていません

1　天城湯ヶ島支所機能の移転について

2　合併特例債について

1　光ファイバ網の整備完了にともなうＩＣＴの活用施策

2　地域づくり協議会設立と地区要望の課題解決について

3　地熱発電の可能性について

1　持続可能な伊豆市のために

2　文教ガーデンシティ構想について

3　修善寺地区の小学校統合について

1　こども園、保育園の運営課題と保育の今後の方針

2　地域振興拠点の整備、公共施設の最適化と機能強化は、どうなっていま
すか

1　文教ガーデンシティの今後

2　天城支所の移転の可否

8 9.青木　靖

9 13.西島　信也

6 11.小長谷順二

7 2.山口　繁

4 15.森　良雄

5 7.杉山　武司

平成31年第１回（３月）伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1 5.鈴木　正人

3 16.木村　建一



1　災害に強いまちづくりについて

2　自転車利用の普及と安全対策、マナー向上について

1　伊豆市の財政について

2　商工行政について

3　ゴミ処理施設について

4　消防団員の維持、優遇措置について

1　浜の活性化「海の森」づくり事業について

2　土肥山川堤防の防災対策について

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1　新ごみ焼却について

2　支度料

3　カーフェリー

4　トレイルランニングレース

5　防犯カメラ

6　こども園の入園状況

7　東原住宅

8　ソーラー発電所

2 2.山口　繁 1　労働政策を問う

1　大規模太陽光発電（メガソーラー）について

2　伊豆市の自転車への取り組みについて

3　第２次学校再編計画　白紙撤回後の中学校の今後について

4　学校における危機管理について

1　問題の多い旧天城湯ヶ島支所周辺の土地と建物における東京ラスクと売
却覚書（随意契約）の見直しを求めます

2　部活動を通じて生徒への影響。部活動顧問の多忙など、保護者などの理
解が必要と考えます。教育委員会の見解を求めます

11 1.波多野靖明

12 10.永岡　康司

令和元年伊豆市議会６月定例会一般質問者と質問事項

1   15.森　良雄

10 14.杉山　誠

3 1.波多野靖明

4 16.木村　建一



1　伊豆半島の世界ジオパーク認定と、「静岡水わさびの伝統栽培」の世界
農業遺産認定を地域活性にどう生かすか

2　ペアレントメンターによる発達障害児の家庭支援について

3　祖父母世代の“孫育て”をサポートする「祖父母手帳」を作成・配布しては

1　人口減対策について

2　伊豆平パールタウン内下水の違法排出について

１ 「３R」に基づくゴミの減量化・再資源化を進めるために

２ 家計における教育関連支出の負担軽減について

1　将来を見据えた「部活動の在り方」

2　青少年健全育成を（子ども会等）「地域づくり協議会事業」に組み込めないか

1　住みやすい町づくりのため、若者への定住促進補助の見直しついて

2　今後考える大人の発達障害への対応について

3　地域からの声、若者、老人、ママ達の声を反映させる手段を考えていますか　　

10 9.青木　靖 1　わさび農業遺産と八岳小、萬城の滝整備活用

1　人口減少について

2　狩野川台風について

3  地酒の地域復興について

1　機能別消防団について

2　オレンジゾーン指定を受けた観光防災の新たな取り組み

3　入湯税税率改定について

9 4.間野みどり

11 3.星谷和馬

12 11.小長谷順二

6 13.西島　信也

7 5.鈴木　正人

8 12.小長谷朗夫

5 14.杉山　誠



発言
順序

議席番号．氏名 質　　問　　事　　項

1　防犯カメラ

2　狩野川の水質の悪化

3　関野川の管理は何処がしていますか

4　働き方改革

5　フロアーマネージャー

6　花火

1　市長の居住地はどこか

2　パールタウン汚水の違法排水

1　菊地市政３期12年の総括を

2　あと半年後に迫った市長選への対応について

1　伊豆市の人口減少問題と給付型奨学金制度について

2　ふじさん駿河湾フェリーの今後の観光振興の進め方

1　伊豆市公文書管理条例の制定に向けて

2　伊豆市地域防災計画について

1　お試し住宅の活用

2　サテライトオフィス誘致

3　森林の維持管理

1　議会報告会を振り返って

2　修善寺橋

3　狩野川大橋

4　住宅地の造成

1　地域住民と多様なかかわりを持つ「関係人口」の拡大による地域おこし
について
2　高齢者の移動手段確保に向けて「安全運転支援装置」普及のための支援
策を

3　一人暮らし高齢者等の安否確認手段の充実について

4　中伊豆交流センターの今後について

7 ３　星谷和馬

8 14　杉山　誠

4 10　永岡　康司

5 ７　杉山　武司

6 11　小長谷順二

令和元年伊豆市議会９月定例会一般質問者と質問事項

1 15　森　良雄

2 13　西島信也

3 ２　山口　繁



1　子育て支援で子育てしやすい伊豆のために

2　焼却可能な災害廃棄物処理に、広域処理の選択肢はないのですか

3　その後の東京ラスク工場拡張計画は進んでいますか

10 12　小長谷朗夫 1　一般質問等の答弁内容とその後

1　デジタルサイネージの利用について

2　マイナンバーカードの普及促進について

3　終活について

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1　防災情報の伝達方法について

2　外国人就労者の日本語講座について

1　減災に大きな役割を果たす「地区防災計画」策定に向けた取り組み

2　地域を守る地元建設土木事業所の担い手を育てる取り組み

3　市営食肉加工センター「イズシカ問屋」の個体受入れ状況とその改善策
について

3 ５　鈴木正人 1　平成30年度決算から「３期12年」の菊地市政をみる

1　市長の住所地はどこか

2　人口減少対策

1　台風19号被害検証と今後の防災・減災対策

2　がん検診の現状と対策

1　伊豆市の災害避難施設の現状について

2　空き家バンクの現状と今後の取り組みについて

3　林業再生の新局面を迎えて

1　自然災害の発災時の対応

2　学校施設の現状

1　農村環境改善センター及び温泉プール敷地の公募に係る一連の課題につ
いて

2　子育て支援の一つとして、国保税の均等割りの軽減の具体的な取り組み
を求めます

7 ９　青木　靖

8 16　木村　建一

4 13　西島信也

5 11　小長谷順二

6 ７　杉山武司

11 １　波多野靖明

令和元年伊豆市議会12月定例会一般質問者と質問事項

1 １　波多野靖明

2 14　杉山　誠

9 16　木村建一



1　合併以来、維持してきた112の行政区の在り方

2　令和10年までの大型事業について

1　こども食堂について

2　巧妙な振込み詐欺等の対策は

3　ヤングケアラーについて

11 ６　下山祥二 1　公共施設の適正管理と再配置の取組みについて

1　総合計画と各部門における政策を実行するための計画、戦略などとの連
携、整合性について

2　改めて３期12年の市政総括を

1　防犯カメラ

2　働き方改革

3　関野川

4　官製談合

5　学力テスト

6　パソコン教育

10 ４　間野みどり

12 ２　山口　繁

13 15　森　良雄

9 12　小長谷朗夫


